
 

 

朝夕の寒さが身にしみる季節となりました。先日実施した中部っ子集会の様子を動画配信致しました。ご覧いただけました

でしょうか？来週にはマラソン大会があります。ここまで朝や業間に持久走を取り組んできた成果が発揮できることを期待して

います。ご家庭で話題にあげていただけると幸いです。 

＜１２月の行事予定＞  

日  曜  行            事  
５  月  PTA運営委員会（１０：００）  
６  火  マラソン大会  
７  水  マラソン大会予備日  委員会活動（2学期最終）  
９  金  代表委員会  
１０  土  本庁地区小中音楽祭（市民会館）  

１２  月  短縮４時間授業（１３：２０下校）校納金引落日  

１３  火  
短縮４時間授業（１３：２０下校）  
１５０周年記念実行委員会  

１４  水  短縮４時間授業（１３：２０下校）読み聞かせ  全学年  

１５  木  
短縮４時間授業（１３：２０下校）セレクト給食  
スクールカウンセラー来校  

１６  金  短縮４時間授業（１３：２０下校）  

１９  月  短縮４時間授業（１３：２０下校）  

２０  火  短縮４時間日課（１３：２０下校）  

２１  水  
 短縮４時間日課（１３：２０下校）  
給食最終日  学級懇談会  

２２  木  短縮３時間日課  大掃除  給食なし １１：３０下校  
２３  金  終業式  短縮３時間日課   １１：１５下校  

1/10 火  3学期始業式  短縮３時間  １ １ ：３ ０ 下校（訂正）  
○音声教材（デイジー教科書）の提供について 

通常の検定教科書で使用される文字や図形でお困りの児童に向けた音声教材（デイジー教科書）がご

利用いただけるようになりました。パソコン上で、教科書の内容を音声で読み上げる教材となります。

使用を希望される方は、担任にお知らせ下さい。 

○冬休みの課題について 

冬休みの課題は「書き初め」と「eライブラリアドバンス」を予定しています。詳細は、今後各学年

から出される「冬休みのしおり」をご覧ください。 

○卒業式・修了式について 卒業式３月１６日（木） 修了式３月２４日（金） 

○遅刻・早退時の登下校について 

 8:15以降の登校や早退をする際は、安全面を考慮し、保護者の方が付き添っていただきますようお願

いします。また、遅刻時は中央の職員玄関から受付を行っていただき、教室まで送って下さいますよう

ご協力お願いします。早退時については、職員玄関から受付を行っていただき、教室までお迎えに来て

くださいますようご協力お願いします。その際には、名札・上履きの持参をお願いします。 
○持ち物の記名について 

 忘れ物を届けていただいた際、記名がなくて困ることがあります。今一度、持ち物への記名をご確認

下さい。 
○校納金引落について 

 今月は、１２日（月）となります。今月は再引落日の設定がありませんので、前の週の９日（金）ま

でに残高の確認をお願いします。 

裏面に今年度実施された「令和４年度全国学力・学習状況調査」の結果等について裏面に記載しております。

ご一読頂ければと思います。 
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全国学力・学習状況調査の結果について 
 

４月に行われた６年生対象の全国学力・学習状況調査の結果が届きましたのでお知らせ致します。 

 

【学習面】 

調査が行われたのは、国語と算数と理科の３教科です。 

各教科の領域は次のようになっています。 

国語 「言葉の特徴や使い方に関する事項」「我が国の言語文化に関する事項」 

「話すこと・聞くこと」「書くこと」「読むこと」 

算数 「数と計算」「図形」「変化と関係」「データの活用」 

理科 「エネルギー」「粒子」「生命」「地球」 

さて、本校児童の調査結果ですが、 

○国語・算数・理科ともに全体の成績は全国平均を上回りました。 

○国語・算数・理科に関して、全ての領域で全国平均を上回りました。 

 

【生活面】全国平均を上回った質問項目をいくつか挙げます。 

（２１）学校の授業時間以外に、普段、１日当たりどれくらいの時間、勉強をしますか。 

    →「３時間以上」という回答 

（２２）土日など学校が休みの日に１日当たりどれくらいの時間、勉強をしますか。 

    →「４時間以上」という回答 

（２５）新聞を読んでいますか。 

    →「ほぼ毎日読んでいる」「週に１～３回読んでいる」という回答 

（４６）あなたの学級では，学級生活をよりよくするために学級会で話し合い，互いの意見のよさを生かして解決方法を決めています

か。 

→「どちらかといえば、当てはまる」という回答 

（４９）国語の勉強は好きですか。 

    →「当てはまる」という回答 

（５５）算数の授業の内容はよく分かりますか。 

    →「当てはまる」という回答 

（６２）理科の勉強は大切だと思いますか。 

    →「当てはまる」という回答 

 

調査結果を受けて 

学習面の課題ですが、全国、千葉県の平均を上回っていますが、その中でも低かった項目として挙げます。国語は「我が国の言語

文化に関する事」という問題に課題が見られました。「我が国の言語文化に関する事項」について、作文時には文章を整えて書くこ

とを意識できるように声かけを行っていきます。併せて漢字学習を進めていく上で、定着度を確認しながら、丁寧に書くことができ

るようにしていきます。 

算数では、立式を説明する学習を継続し、「なぜそうなるのか」理解できるようにしていきます。授業の中で周りの友達の考えを

聞き、理由について考えられる場を設けます。そして授業の最後に振り返りの時間をしっかり設けることで、理解したことの定着に

つながると考えます。 

児童質問用紙の回答からは、全国に比べ、国語や理科の学習が好きであるという回答がありました。学習意欲をこれからも継続して

いけるように、ICT の効果的な活用を図りながら、「主体的・対話的で深い学び」に向けた授業改善を行っていきます。 

 

 マラソン大会に向けての取り組み 

 

中部っ子集会の様子 

 

 


